



Anfrage

TOP:
Vorlagen-Nummer: **VI/2014/00307**
Datum: 04.11.2014
Bezug-Nummer.
PSP-Element/ Sachkonto:
Verfasser: Dr. Meerheim, Bodo
Plandatum:

Beratungsfolge	Termin	Status
Stadtrat	26.11.2014	öffentlich Kenntnisnahme

**Betreff: Anfrage der Fraktion DIE LINKE/Die PARTEI im Stadtrat Halle (Saale) -
Illegales Parken in der verlängerten Warneckstraße**

Die Parksituation in der verlängerten Warneckstraße vor der Kita Weltentdecker ist nach wie vor unbefriedigend. Nahezu täglich, aber insbesondere zu Fußballveranstaltungen wird massiv neben den befestigten Anlagen geparkt: auf der Rasenfläche vor der Kita, neben dem Bord zum „Sportparadies“, am Ende des Wendehammers und vermehrt auf und neben dem Fuß- und Radweg Hafenbahntrasse. Bäume weisen Beschädigungen auf, die Ober- und Rasenflächen werden zerwühlt und Fußgänger und Radfahrer behindert. Die bleibenden Beschädigungen verstärken mehr und mehr den städtebaulichen Missstand um die Ruine „Sportparadies“.

Wir fragen die Stadtverwaltung:

Was unternimmt die Verwaltung, um das Falschparken in der verlängerten Warneckstraße zu unterbinden?

Was plant oder unternimmt die Verwaltung um die Parksituation vor Ort zu entschärfen oder neu zu ordnen?

Wann werden die Schäden beseitigt, die durch permanentes Falschparken entstanden sind?

Was kann unternommen werden, um dem städtebaulichen Missstand rund um die Ruine „Sportparadies“ (zumindest teilweise) abzuhelpen?

gez. Dr. Bodo Meerheim
Vorsitzender der Fraktion



Stadt Halle (Saale)
Geschäftsbereich des Oberbürgermeisters

21. November 2014

Sitzung des Stadtrates am 26.11.2014

**Betreff: Anfrage der Fraktion DIE LINKE/Die PARTEI im Stadtrat Halle (Saale) –
Illegales Parken in der verlängerten Warneckstraße**

Vorlagen-Nr.: VI/2014/00307

TOP: 9.8

Antwort der Verwaltung:

Der benannte Straßenabschnitt gehört zum Böllberger Weg. Die Kita Weltentdecker befindet sich im Böllberger Weg 180a. Dies vorausgeschickt, beantwortet die Verwaltung die Fragen wie folgt:

zu 1.

Der ruhende Verkehr wird regelmäßig kontrolliert, auch im Zeitraum von Fußballspielen. So fanden u. a. zum Spiel am 08.11.2014 gezielte Kontrollen statt. Falschparker erhielten eine Verwarnung oder Ordnungswidrigkeitenanzeige.

zu 2.

Im besagten Straßenabschnitt sollen im Zuge des geplanten Neubaus von Sportanlagen auch neue Stellplätze entstehen

zu 3.

Bereits im Frühjahr 2014 wurde der südliche Grünstreifen saniert. Weitere Schäden werden im Rahmen der Möglichkeiten beseitigt.

zu 4.

Nach Mitteilung des Investors sollen die Arbeiten im Frühjahr fortgesetzt werden. Entsprechend der Planung werden auf dem Gelände des Sportparadieses ebenfalls Parkplätze entstehen.

Dr. Bernd Wiegand
Oberbürgermeister